

(Viene de la primera pag.)

palacio y un sepulcro pero no las olivas de besar las frentes; triste "axioma" para cifrar la «gloria» de una cofradía hecha gobierno!

El sueño del vencido no es el sueño reparador y dulce que cantó Herrera el divino, es la pesadilla del gladiador que cae bajo el "marco sangriento de su escudo", es el paréntesis de la

tempestad!

Limitadas nuestras columnas, no podemos en un editorial desvaratar esa sofistería habilidosa con que los grandes diarios de la burguesía entretienen a sus lectores en el limbo del engaño, pero ya que un análisis se escude a nuestro formato, permítasenos el apóstrofe de la estrofa de Núñez, dedicada a los cobardes sostenedores de esta paz de los verdugos:

"Ignoro si el azote de la Guerra como las tempestades en sí encierra elementos de bien bajo su horror si las hordas de Attila prepararon a las mismas comarcas que asolaron un destino mejor."

De Cali

El médico de sanidad, Rogelio Ocampo, el perseguidor de las bateas y de las pobres cestas de las vendedoras, se ha dedicado a servir de instrumento de tortura, prohibiéndole a tanta pobre el único medio que les queda de ganar un pan honrado para sus hijos. Cerca de la estación del Ferrocarril, en un lugar que de ninguna manera perjudica el tráfico, se sitúan algunas mujeres con sus ventas, a quienes se ha dedicado a ultrajar con grosería de celador, hasta el punto de amenazarlas con multas de treinta pesos y de cárcel, si no abandonan ese lugar. Es muy claro que su majestad, el señor Rogelio, no recorre el Barrio Obrero ni otros lugares donde habitan los pobres en medio de las féridas lagunas y de la más completa ausencia de salubridad, por dedicarse a perseguir las beatas y las pobres cestas. Nosotros aconsejamos a este esbirro pagado, ya que Jesús no vive para que le de azotes y le escupa el rostro, que haga un sociedad con los celadores que saquen las maletas de los pobres que llegan de Buenaventura, y en busca de contrabando les revuelcan sus trapos, mientras los fantoches de calzados de chirrion trafican libremente con sus valijas de contrabando. Esto sería importante; siempre que lo hicieran por escritura pública, y la razón social fuera la siguiente: CUADRILLA DE BELLACOS PAGADOS POR EL GOBIERNO.

Ocupe la Imprenta de
LA HUMANIDAD
si quiere economizar dinero.

DOMINGO B. GOMEZ

Fabricante de inodoros, con diploma de honor de la Exposición de Palmira.

Instalaciones Hidráulicas
Calle 13 N° 218

De Palmira

nos comunican la fundación de un sindicato de defensa Tabacalera, con el propósito de favorecer a los cultivadores. Al felicitar a sus iniciadores, ofrecemos este periódico para que expongan claramente sus finalidades e ilustren a los agricultores sobre el particular. De la misma ciudad nos comunican abusos inauditos de la junta de sanidad, que publicaremos en el próximo número.

No se olvide que el próximo número es el final de la 3ª serie, por cuya razón rogamos a nuestros agentes y suscriptores tomar nota muy atenta.

El que bebe aguardiente se degenera y se deshonra.

Una botellita de aguardiente le cuesta al Gobierno quince centavos y se la vende al pueblo por ciento ochenta.



El aguardiente es el veneno usado por los malos gobiernos para adormecer los pueblos.

En el Barrio Obrero

Agencia de víveres, de Marcelino Gómez M., a precios de plaza, situada en la casa de señor Francisco Gil.

Ventas al contado!

Fósforos «COMETA»

No tienen similares

Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5ª N° 310.



Los obreros con migo

Y YO CON ELLOS

Pongo a su orden mi depósito permanente de cal, situado en la carrera 3ª, cruce con la calle 18, traída de las mejores minas de la piedra calcárea de Vives y «San Marcos».

Existencia permanente del artículo y cumplimiento estricto en el transporte.

MARIANO CAICEDO LOPEZ